
11 -.f.Z-I2. der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Elmecker 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend B 124 - Ausbauplan 

Der derzeitige Zustand der B 124 insbesondere zwischen Bad Zell 

und Königswiesen ist nicht nur in vielen Teilbereichen ausge

sprochen schlecht und sanierungsbedürftig, sondern auch unfall

trächtig. 

Diese Tatsache bedeutet vor allem für Hunderte von Arbeitern 

und Angestellten, die tagtäglich aus dem Raum Königswiesen, 

ja selbst aus Niederösterreich, nach Linz auspendeln müssen, 

eine auf Dauer gesehen unzumutbare Belastung. 

Wiederholte Interventionen betreffend einer Forcierung des 

Ausbaues bzw. Sanierung der B 124 scheiterten offensichtlich 

daran, daß die zuständigen Stellen beim Amt der Oberöster

reichischen Landesregierung offensichtlich die Dringlichkeit 

bisher nicht erkannt haben und damit eine entsprechende 

Reihung nicht zum Tragen gekommen ist. Die Pendler fordern 

jedoch vehement die ehestmögliche Sanierung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e : 

1.) Gibt es konkrete Zeitpläne bzw. Etappen, innerhalb deren 

die Sanierung bzw. der Ausbau der B 124 geplant ist? 
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2.) Wenn ja, s~nd Sie bereit, diese bekanntzugeben? 

3.) In welcher Reihenfolge ist der Ausbau (Sanierung, Ent

schärfung) des bestehenden Straßenzuges geplant? 
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